

Síntesis

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD

VIERNES
4 DE OCTUBRE
DE 2019
Año 27 | No. 9724 | \$10.00



Barbosa creará agencia de energía

Al asistir como invitado a la celebración del 51 aniversario de la fundación del Club de Empresarios de Puebla, el gobernador Miguel Barbosa Huerta anunció la creación de una agencia estatal de energía. **REDACCIÓN/FOTO: ESPECIAL**



Colocan primera piedra

Luis Alberto Arriaga Lila, alcalde de San Pedro Cholula, y la presidenta del DIF, Leticia Torres García, realizaron la colocación de la primera piedra de la primera de tres Guarderías Municipales. **ALMA VELÁZQUEZ/FOTO: OSCAR BOLAÑOS**



Puebla capital se beneficiará con recursos federales.

Confirman 696 millones para Puebla

Por Elizabeth Cervantes
Foto: Víctor Hugo Rojas/Síntesis

El tesorero del ayuntamiento de Puebla, Armando Morales Aparicio, informó que próximamente llegarán recursos federales por un monto de 696 millones de pesos, cantidad que podrán liberar en tiempo y forma.

Explicó que tienen como fecha límite contratar hasta el 31 de diciembre y como ejecución hasta el 30 de marzo de 2020.

“Se tiene proyectado que al cierre del ejercicio fiscal lleguen 696 millones, esto ya se tiene programado y no impide que hayan recursos extraordinarios”.

Durante la sesión ordinaria de la comisión de Patrimonio y Hacienda Pública Municipal, donde se aprobaron los estados financieros al corte de septiembre por dos votos a favor y tres en abstención, dio a conocer los montos.

METRÓPOLI 2

696 MILLONES

de pesos es el recurso que recibirá próximamente el ayuntamiento de Puebla de la Federación

220 MILLONES

de pesos es el dinero que solicitó la Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos



Respaldan la gestión de Esparza

Consejeros universitarios que tienen la responsabilidad de conducir sus unidades y directivos externaron su respaldo a la gestión de Alfonso Esparza. **REDACCIÓN/FOTO: VÍCTOR HUGO ROJAS**

Quieren retomar ley antigrafiti

Por segunda ocasión en menos de una semana se registraron pintas de protesta en el Congreso

Por Angélica Patiño Guevara
Foto: Alfredo Fernández/Síntesis

Derivado de que el dañar los inmuebles públicos e históricos se está volviendo una práctica común, el diputado local del Partido Acción Nacional (PAN), Oswaldo Jiménez López, se pronunció por revisar de nueva cuenta la Ley Antigrafiti impulsada por el exdiputado Eukid Castañón y sancionar las pintas a los inmuebles públicos, privados e históricos.

Derivado de que por segunda ocasión en menos de una semana se registraron pintas de protesta en la fachada del Poder Legislativo, Jiménez López aseveró que es urgente que se apliquen las sanciones correspondientes, pues los grafitis provocaron destinar recursos públicos para reparar la sede del Congreso.

Ante esto, reconoció que sería factible que se retomara esta ley que solamente estuvo vigente por el periodo de un año, derivado de que entró en vigor el nuevo Sistema de Justicia Pe-



En 2015 la Ley Antigrafiti estuvo vigente hasta el mes de junio del 2016.

nal Acusatorio en el país en junio de 2016.

“Habrá que revisar el contenido de esa ley y me parece que sí habría que establecer alguna normatividad en eso, porque ya se está haciendo una práctica común”.

METRÓPOLI 4

COBRAN DERECHO DE PISO A GANADEROS

Por Sara Solís/Síntesis

Los introductores de ganado caprino en Tehuacán, Puebla, y Huajuapán de León, Oaxaca, se han visto afectados por la delincuencia organizada, ya que también los han saqueado con 800 animales en lo que va del año, así lo informó Eduardo Vidal Juárez, introductor de carne de la matanza de Tehuacán,

quien anunció que a partir del 8 de octubre comenzará la venta de mole de caderas y concluirá hasta finales de noviembre.

En entrevista para el Periódico Síntesis, precisó que afortunadamente no han tenido secuestros de introductores, pero la delincuencia les cobra derecho de piso y les quitan a cada uno de los empresarios entre 5 y 6 animales por permitirles pasar el ganado de una región a otra.

Por lo anterior, están solicitando al gobierno estatal reforzar la seguridad en diversas zonas del interior del estado. **METRÓPOLI 6**

INTERIOR

CRONOS

Letalen el área
Javier Hernández se hizo presente en el marco del Apoley con su gol el Sevilla se alzó con la victoria en fase de grupos de la Europa League. **AP**

NACION

Escuelas, listas en 2020
Quedarán rehabilitados más de 19 mil planteles afectados por sismos de 2017. **SEP, Notimex**

ORBE

Ataque en París
Agresión con arma blanca aconteció en la jefatura de policía de París; cuatro policías murieron. **AP**

Nanoderma. Primera patente comercializada

BUAP. Hechos para trascender

INFORME ALFONSO ESPARZA

VERSIÓN DIGITAL
• REVISAR PÁGINA
POR PÁGINA EN:
puebla.sintesis.mx/

www.sintesis.mx
/periodicosintesismx /@sintesisweb

OPINIÓN
• Alfonso González / **AMLO en Puebla, y la guerra "Gerry vs Chelo": 14A**
• Alberto Rueda / **Otra, otra y otra del transporte público: 14A**